
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 09/2018 DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE PÓS-

GRADUAÇÃO EM CIÊNCIA DA COMPUTAÇÃO DO CENTRO FEDERAL DE 

EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA CELSO SUCKOW DA FONSECA 

No dia 30 de novembro de 2018, às 10 horas, na Sala de Reuniões da Diretoria de Pesquisa e Pós-

graduação (DIPPG), do Centro Federal de Educação Tecnológica Celso Suckow da Fonseca 

(CEFET/RJ), no Campus Maracanã, ocorreu a nona reunião ordinária do Colegiado do Programa de 

Pós-Graduação em Ciência da Computação de 2018, sob a presidência do Professor Joel dos Santos, 

com participação dos Professores Diego Haddad, Diego Brandão, Eduardo Bezerra, Gustavo Guedes, 

Kele Belloze, João Quadros, Jorge Soares, Laura Assis, Raphael Machado, Pedro Gonzalez, Rafaelli 

Coutinho. 

Passando ao primeiro item de pauta, foi feita a apresentação do Prof. Pedro Manoel, Diretor de 

Pesquisa e Pós-graduação do CEFET/RJ sobre as novas regras de avaliação da CAPES. 

O segundo item de pauta era de aprovação da ata de 2018-10-26. Não houve comentários e as atas 

foram aprovadas por unanimidade. 

O terceiro item de pauta tratava da prorrogação de prazo para mestrado dos discentes Alexandre 

Martins da Cunha, Carlos Alberto Martins de Sousa Teles, Carlos Roberto Gonçalves Viana 

Filho, Flavio Matias Damasceno de Carvalho, Francimary Procopio Garcia de Oliveira, 

Gabriel Nascimento dos Santos, Ivair Nobrega Luques, Leonardo da Silva Moreira, Ribamar 

Santos Ferreira Matias, Roberto de Castro Souza Pinto e Wellington Souza Amaral. As 

justificativas dos pedidos de prorrogação de cada discente foram apresentadas pelos seus 

respectivos orientadores. Não houve questionamentos e os pedidos foram aprovadas por 

unanimidade. 

O quarto item de pauta tratava da elaboração do calendário e grade de horário das disciplinas do 

programa para 2019. O presidente apresentou ao colegiado a necessidade de estabelecer uma grade de 

horários mais apropriada para a boa formação do egresso considerando uma boa distribuição das 

disciplinas básicas, do núcleo específico e de tópicos especiais. Após deliberação por parte do 

colegiado a nova grade de horários foi elaborada e aprovada por unanimidade. 

Nada mais havendo a tratar, às doze horas, o Senhor presidente deu por encerrada a Reunião e lavrou 

a ata.  

Joel dos Santos 

PRESIDENTE 

 

 

 


